

HOFMANN

PRESSEMITTEILUNG

7.500 € Preisgeld für Nachhaltigkeitsengagement: BMW zeichnet Hofmann Automobile im Rahmen des „Sustainability Champion 2024“ aus.



v.l. Susanna Eiber - Leitung Marketing BMW Deutschland, Florian Hofmann - Geschäftsführer Autohaus Hofmann GmbH, Kerstin Bacher - Geschäftsführerin Autohaus Hofmann GmbH, Christian Ach - Leitung BMW Markt Deutschland

Ingolstadt, 07.04.2025 – Die Autohandelsgruppe wurde von BMW für ihr umfassendes Engagement im Bereich Nachhaltigkeit ausgezeichnet. Gewürdigt wurden insbesondere die Veröffentlichung eines Nachhaltigkeitsberichts nach dem Standard des Deutschen Nachhaltigkeitskodex (DNK) sowie die vollständige Umstellung auf 100 % Grünstrom an allen Standorten. Im Rahmen des bundesweiten Wettbewerbs „Sustainability Champion 2024“ erhielt Hofmann Automobile ein Preisgeld in Höhe von 7.500 €, das vollständig an die gemeinnützige Organisation ELISA Familiennachsorge e.V. gespendet wird.

HOFMANN

Die Hofmann Automobile Gruppe mit Hauptsitz in Ingolstadt hat beim diesjährigen „BMW Sustainability Champion 2024“ den 2. Platz in der Kategorie Ökologie erreicht. Die Auszeichnung wurde im Rahmen einer feierlichen Preisverleihung von Susanna Eiber, Leitung Marketing BMW Deutschland, und Christian Ach, Leitung BMW Markt Deutschland, überreicht.

Grundlage für die Prämierung war der 2024 veröffentlichte Nachhaltigkeitsbericht der Hofmann Gruppe nach dem Standard des Deutschen Nachhaltigkeitskodex (DNK). Als eines der ersten Autohäuser überhaupt hat Hofmann Automobile damit einen bedeutenden Schritt in Richtung systematischer und transparenter Nachhaltigkeitskommunikation gesetzt. Ein zentrales Ergebnis: Der gesamte Stromverbrauch an allen Standorten wird seit diesem Jahr zu 100 % aus erneuerbaren Energien gedeckt – sowohl durch eigene Photovoltaikanlagen als auch durch den Bezug zertifizierten Grünstroms.

„Diese Auszeichnung ist eine wertvolle Bestätigung für unser konsequentes Engagement in Richtung nachhaltiger Unternehmensführung. Wir sehen die Berichtspflichten nicht als Hürde, sondern als Chance zur zukunftsgerichteten Transformation“, so Geschäftsführer Florian Hofmann.

Der Nachhaltigkeitsbericht wurde in enger Kooperation mit dem Institut für angewandte Nachhaltigkeit (inas) erarbeitet und mithilfe des digitalen DINA-Tools umgesetzt. Das Projekt wurde durch eine neu geschaffene Werkstudentenstelle sowie die Erweiterung interner Ressourcen organisatorisch und personell gestärkt.

In Anerkennung der Auszeichnung spendet Hofmann Automobile das Preisgeld vollständig an die gemeinnützige Organisation ELISA Familiennachsorge e.V. in Neuburg an der Donau, die schwerstkranke Kinder und deren Familien unterstützt.

Mit der Auszeichnung unterstreicht Hofmann Automobile seine klare Ausrichtung auf Zukunftsfähigkeit, Verantwortungsbewusstsein und regionale Verbundenheit.

Über Hofmann Automobile: Wir sind Ihr Partner für Freiheit und Mobilität. Wir bieten das Beste von BMW, MINI und XPENG und begleiten unsere Kunden seit 75 Jahren auf ihrer Reise. Unsere Autohäuser in Ingolstadt, Regensburg, Pfaffenhofen, Abensberg, Neuburg a.d. Donau und Mertingen stehen für individuelle Beratung, erstklassigen Service und langjähriges Vertrauen. Wir sind Ihr verlässlicher Begleiter für Neu- oder Gebrauchtwagen und als Home of Electro Ihr Spezialist für Elektromobilität.